



## Sangesfreudiges Eupen

Wie auf unserer Kulturseite berichtet, bestritten die Oratorienvereinigungen Eupen und das Symphonieorchester Verviers unter der musikalischen Gesamtleitung von Willy Sommer am Wochenende in Eupen ein Sinfoniekonzert. Auf dem Programm standen die Krönungsmesse von W. A. Mozart und die „Carmina burana“ von Carl Orff. Unser Bild zeigt den Massenchor, der sich aus

dem europäisch bestens bekannten Kgl. Männerquartett Eupen, dem Kgl. MGV Marienchor, dem Mädchenchor des Heideberg-Lyzeums und dem Knabenchor der Bischöflichen Schule (Collège Patronné) zusammensetzt, sowie das Orchester aus Verviers und die Solisten Josefine Rosenbaum, Josefine Hahn, Hubert Vanaschen und Kurt Brammertz. Das sangesfreudige Eupen (rund 15 000 Einwohner) weist außer

den genannten Chören noch weitere zwei Kirchenchöre, einen gemischten Chor und ein privates Chorensemble auf. Das Kgl. Männerquartett Eupen besteht seit 40 Jahren und ist von zahlreichen Rundfunksendungen des WDR wie auch anderer europäischer Sender bekannt. Es besticht immer wieder durch sein Volkslieder-Repertoire in 18 verschiedenen Kultursprachen.

(Foto: Delhey)